



## Erfolgreiche Gürtelprüfungen

### 15 neue Farbgurtträger im Verein

Es ist für die Sportler der Ju-Jutsu-Abteilung immer der Höhepunkt des Jahres, wenn sie ihre Leistungen in einer Prüfung unter Beweis stellen können um sich dann den nächsthöheren Farbgurt umbinden zu dürfen. So stellten sich am zweiten Montag im November gleich 15 Kinder, Jugendliche und Erwachsene den Prüfern Annemarie Bessold und Andreas Hötzing.

Um es vorweg zu nehmen: Alle Prüflinge konnten das angestrebte Ziel erreichen. Besonderer Höhepunkt war die Prüfung der Zwillinge Rebecca und Andrea Fabritius, die mit dem Grüngurt schon den Schritt in die Gruppe der Fortgeschrittenen gemacht haben. Sehr zum Bedauern der Trainer werden die beiden nach ihrer Abiturprüfung Waldkraiburg zum Studium verlassen. Ein großer Verlust für den Verein.

Wir gratulieren den Prüflingen und wünschen weiterhin viel Erfolg.

Georg Kulot

Die Bilder sollen einen kleinen Eindruck der 2 Prüfungen vermitteln.



Spaß mit Sport



# Ju-Jutsu im VfL Waldkraiburg

Moderne Selbstverteidigung und Wettkampfsport

